

culteurs et plus spécialement dans les branches importantes de l'élevage, de l'industrie laitière et de l'horticulture. Les résultats ont été d'une telle excellence qu'aujourd'hui la demande des produits de cette province par l'Angleterre va sans cesse grandissant, les fromages d'Ontario sont particulièrement en grande faveur sur les marchés anglais.

Le fromage dans Ontario est entièrement produit par les manufactures, qui sont presque toutes conduites sur un plan coopératif, et le même système s'introduit rapidement pour la manufacture du beurre, quoique ce dernier soit encore produit en grande partie par les manufactures domestiques. Le nombre de manufactures de fromage en opération dans la province en 1899 était de 1,203 produisant 123,323,923 livres de fromage évaluées à \$12,120,887, et le nombre de crèmeries ou manufactures de beurre était seulement à cette époque de 323 produisant 9,118,964 livres de beurre évaluées à \$1,746,363 ; cela montre également un progrès très rapide, car en 1893 il y avait seulement 74 crèmeries d'établies dans toute la province.

Le rapport des assesseurs municipaux montre que en 1899 il y avait 2,710,263 acres de terres en pâturage. En rapport avec l'industrie laitière les chiffres ci-dessous concernant l'élevage dans la province pour l'année 1900 sont d'un grand intérêt.

Bêtes à cornes.....	2,429,330
Chevaux.....	617,309
Moutons.....	1,797,213
Porcs.....	1,771,641
Volailles.....	9,541,241